

PRIMARETTE

La députée visite l'exploitation Pourchère



→ Vendredi, **Monique Limon**, députée de la 7^e circonscription de l'Isère, a visité l'exploitation laitière du Gaec des Cyprès Bleux à Primarette. Reçue dans une ambiance conviviale, l'élue a pu échanger directement avec les membres de la famille Pourchère, ainsi qu'un représentant syndical local. Les échanges ont porté sur l'évolution de la production laitière, les prix du lait comme ceux des céréales, les effets de la politique agricole commune ou encore le mouvement coopératif. En charge de la préparation du projet de loi sur l'agriculture et l'alimentation à l'Assemblée nationale, cette rencontre a permis à la députée de confronter les mesures envisagées au niveau national et les réalités et contraintes du quotidien d'exploitants agricoles de sa circonscription.